

Warum Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sich *nicht* gegen COVID-19 impfen lassen sollten

1. Laut einer Statistik des Robert Koch Instituts (RKI), sind seit Beginn des Coronavirus-Ausbruches im ersten Quartal 2020 sind lediglich **14** Kinder (0 bis 9 Jahre), **11** Jugendliche (10 bis 19 Jahre) und **82** junge Erwachsene (20 bis 29) mit / an COVID-19 gestorben.

(Quelle:<https://de.statista.com/statistik/daten/studie/1104173/umfrage/todesfaelle-aufgrund-des-coronavirus-in-deutschland-nach-geschlecht/>)

Im „Corona-Jahr“ 2020 sind laut Statistischem Bundesamt mehr Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene bei **Verkehrsunfällen** gestorben (**48**, **64** und **326**), als an dem Virus. Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sind also eindeutig **nicht** durch Corona gefährdet!

(Quelle:<https://www.destatis.de/DE/Themen/Gesellschaft-Umwelt/Verkehrsunfaelle/Tabellen/getoetete-alter.html>)

2. Für die Corona-Impfstoffe (egal ob Biontech/Pfizer oder AstraZeneca & Co.) liegen nur „bedingte“ Zulassungen bzw. **Notfallzulassungen** vor. Warum? Normalerweise dauert die Entwicklung eines Impfstoffes sowie seine ausführliche Prüfung auf Nebenwirkungen / Langzeitfolgen zwischen **5** und **10 Jahre**! In diesem Fall wurden die Impfstoffe innerhalb von **Monaten** entwickelt!! Langfristige Nebenwirkungen der Impfstoffe sind aufgrund fehlender Daten absolut **unberechenbar**. Sich impfen zu lassen ist in dieser Hinsicht wie ein **Lotterie**-Ticket zu kaufen.
3. Es gibt bereits einige **Hinweise auf und Beweise für Komplikationen / schwere Nebenwirkungen**, die die neuartigen Impfstoffe auslösen. So gibt es erste Hinweise auf Veränderungen des Menstruationszyklus von Frauen und Mädchen (<https://www.youtube.com/watch?v=cPVs6TV1Klw>). Es gibt zudem immer mehr Berichte über Todesfälle, die im direkten zeitlichen Zusammenhang zu einer Corona-Impfung stehen. In den USA starb ein 13-jähriger Junge ohne Vorerkrankungen nach einer Biontech-Impfung; es wurde eine Untersuchung (Autopsie) seines toten Körpers angeordnet (<https://www.youtube.com/watch?v=c2qYIOGKMIY>)

„Ich schäme mich so für meine Kolleginnen und Kollegen. [...] Wer seine Kinder [gegen Corona] impfen lässt, begeht ein Verbrechen!“

Prof. Dr. Sucharit Bhakdi, Mikrobiologe, Infektionsepidemiologe, Bestseller-Autor